



Liebe Schüler*innen des Gymnasiums Dresden-Bühlau,

herzlichen Dank für Eure Spende an das Sächsische Kinderpalliativzentrum!

Mit dem Kinderpalliativzentrum betreuen wir schwerstkranke Kinder und Jugendliche aus ganz Sachsen. Auch wenn diese unheilbar erkrankt sind, wollen wir ihnen trotz ihrer Erkrankung ein gutes Leben ermöglichen. Dazu gehört, dass sie so weit wie möglich zu Hause und mit Familie und Freunden zusammen sein können und keine Schmerzen, Übelkeit, Angst oder andere unangenehme Krankheitssymptome haben. Dabei hilft auch, wenn sich die Familien mit ihrer Erkrankung und der Situation auskennen und damit auseinandersetzen.

Altersentsprechende Bücher, Puppen, Spiele und Therapiematerialien sind wichtig, dass erkrankte Kinder und Jugendliche, aber auch ihre Geschwister, die Krankheit und das, was auf sie zukommt, verstehen und so gut wie möglich damit umgehen können. Dank Eurer Hilfe haben wir die Möglichkeit, die Familien dabei gut zu unterstützen. Vielen Dank dafür!

Herzliche Grüße aus dem Sächsischen Kinderpalliativzentrum sendet

Dr. Maria Janisch und das gesamte Team des Sächsischen Kinderpalliativzentrums